
Comment écrire les verbes en -eter et -eler ? O6 
 

Tous les verbes qui se terminent en -eter ou en -eler se conjuguent et 
s’écrivent comme ACHETER et GELER. 
SAUF : APPELER et JETER (ainsi que les verbes de leur famille). 
 

 ACHETER GELER APPELER JETER 

Présent 
(indicatif) 

J ’ach èt e 
Nous achetons 

Tu g èl es 
Vous gelez 

I l  app ell e 
Nous appelons 

Elles j ett ent 
Vous jetez 

Passé composé J’ai  acheté Tu as gelé Elle a appelé J’ai  jeté 

Imparfait J’achetais Je gelais J’appelais Je jetais 

futur J’ach èt erai  Je g èl erai  J’app ell erai  Je j ett erai  

Passé simple Tu achetas Tu gelas Tu appelas Tu jetas 

Présent 
(Impératif ) 

Ach èt e 
Achetons 

G èl e 
Gelons 

App ell e 
Appelons 

J ett e 
Jetons 

 
La difficulté est d’écrire le son entendu. 
 

J’entends Verbes en -eter et -eler J’écris, je vois  

« e » Pour TOUS les verbes. 
« et  + terminaison » ou « el  + 
terminaison » (un seul « t », un 

seul « l ») 

« è » 

Verbe comme acheter : racheter, 
crocheter, feuilleter, haleter…. 
 
Verbe comme geler : dégeler, modeler, 
harceler, amonceler, congeler, peler, 
démanteler, déceler… 

« èt » + terminaison ou « èl + 
terminaison » 

Verbe comme appeler : interpeler, 
rappeler… 

Le son « è » s’écrit en doublant le 
« l » : « ell » 

Verbes comme jeter : projeter, rejeter, 
interjeter… 

Le son s’écrit en doublant le 
« t » : « ett » 

 
 
 


